



Apertura EESS Autonet&Oil en Elefante Azul Cuenca

FI2017-03-AV 27/02/2017

Apreciado franquiciado,

Te informo que el pasado jueves día 23 de febrero llevamos a cabo la apertura de una nueva Unidad de Suministro de Carburante Autonet&Oil en las instalaciones de Elefante Azul en Cuenca que consta de un surtidor doble.

Se ha instalado donde estaba la pista descubierta del centro de lavado ya que es donde tiene máxima visibilidad, habiendo reubicado la pista a otro lugar del solar.



Además se ha aprovechado para realizar mejoras en el centro de lavado tanto a nivel de imagen como la instalación del sistema de pago mediante tarjeta de crédito y aplicación móvil en las pistas de lavado.

Esta es la primera apertura de Unidades de Suministro de Carburante previstas para este año 2017, teniendo ahora mismo iniciadas obras para nuevas Unidades de Suministro de Carburante en los centros Elefante Azul de Salamanca y Cáceres.

Sin otro particular, recibe un cordial saludo

Albert Valverde

Director de Centros Propios y Franquicias
PETRONET ESPAÑA, S.A.



Elefanteazul autoNet&Oil